



El presidente de la Confederación del Ebro y el rector de la Universidad de Zaragoza firman un acuerdo de colaboración para aportar personal especializado al Laboratorio de Calidad de la Cuenca

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo y el rector de la Universidad de Zaragoza, Manuel López Pérez firmarán mañana, miércoles, 22 de julio, un acuerdo de colaboración entre ambas instituciones que permitirá la formación de personal especializado en el Laboratorio de Calidad de las Aguas de la Cuenca y servirá para el desarrollo de técnicas orientadas a la caracterización de sustancias peligrosas y vertidos
- Tras la firma del convenio se realizará una visita al Laboratorio de Calidad de las Aguas de la Confederación que recientemente ha recibido la acreditación ENAC para analizar 167 parámetros de calidad, convirtiéndose en el laboratorio público con capacidad para analizar mayor cantidad de parámetros

DIA: Miércoles, 22 de julio

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Laboratorio de Calidad de las Aguas de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Plaza del Canal Imperial s/n